

# Aus der Arbeit des Gemeinderates

## **Sitzung des Gemeinderats vom 11. Oktober 2018**

**Entschuldigt Gemeinderäte: Bernd Eppli, Joachim Wötzel, Oliver Grüll**

### **Bürgerfragestunde**

Aufgrund der Berichterstattung in der Heidenheimer Zeitung bezüglich der geplanten Erweiterung der Minigolfanlage erkundigte sich ein Bürger nach dem tatsächlichen Sachstand. Zumal ihm zu Ohren kam, dass das Bauvorhaben schon in trockenen Tüchern ist und noch in diesem Jahr der Baubeginn geplant sei.

Bürgermeister Stütz bestätigte, dass das Vorhaben dem Gemeinderat vorgestellt wurde. Wenn es zur Aufstellung eines Bebauungsplanes kommt, wird dies selbstverständlich öffentlich im Gemeinderat beraten und beschlossen. Und zeitlich geht Bürgermeister Stütz frühestens von einem Baubeginn im Jahr 2020 aus.

Ein Bürger erkundigte sich nach dem weiteren Vorgehen bezüglich der schadhafte Lärmschutzwand.

Bürgermeister Stütz erläuterte, dass die Wand damals vom Land gebaut wurde. Wie sich in Gesprächen mit dem Land herausstellte, fällt die Unterhaltungspflicht jedoch in den Bereich der Gemeinde Königsbronn. Die Sanierung wurde bereits in die Haushaltsplanungen für das Jahr 2019 aufgenommen. Der Gemeinderat wird dies in seiner Klausur beraten.

### **Bekanntgaben**

Am 15. November 2018 findet die Blutspender- und Sportlerehrung der Gemeinde Königsbronn statt.

### **Bausachen**

Der Gemeinderat stimmte nachfolgendem Bauvorhaben mit Einschränkungen mehrheitlich zu:

- Neubau von 3 Fertigaragen, Mozartstraße 71
- Neubau von 6 Fertigaragen, Schwarzer Weg

### **Vergabe Kanalisationsarbeiten Königsbronner Straße Los I und II**

Für die Neuverlegung des neuen Mischwasserkanals und der Neuanschlüsse bestehender Schmutz- und Mischwasseranschlüssen in der Königsbronner Straße in Zang wurde die Vergaben getätigt.

Das Los 1 – Kanalisations- und Tiefbauarbeiten für Wasserleitung – entfiel auf die Fa. Leonhard Weiss, Günzburg zu einem Angebotspreis von 748.422,87 € brutto.

Das Los 2 – Lieferung und Montage Wasserleitungsmaterial – entfiel auf die Fa. Kurz Leitunsbau, Stimpfach zu einem Angebotspreis von 86.963,63 € brutto.

## **Annahme von Spenden**

Der Gemeinderat nahm das Spendenangebot in Höhe von 1.476,14 Euro an und stimmte der Verwendung der angegebenen Zwecke zu.

## **Verschiedenes**

### Windenergieanlage Ochsenberg

Die EnBW Windkraftprojekte GmbH mit Sitz in Stuttgart erstellt eine Windenergieanlage auf der Gemarkung Königsbronn-Ochsenberg.

Die Windkraftanlage soll innerhalb der, von der Gemeinde Königsbronn per Flächennutzungsplan „Windenergie“ ausgewiesenen, Konzentrationszone errichtet werden. Der Gemeinderat hat dem Bau und dem Antrag auf immissionsschutzrechtliche Genehmigung in der Sitzung am 15.03.2018 zugestimmt. Für den Bau und die Unterhaltung bzw. für die Zuwegung und Anlieferung ist es u. a. erforderlich eine ca. 30qm große gemeindeeigene Waldfläche dauerhaft zu roden und zu befestigen. Für diese Fläche wurde ein Antrag auf Waldumwandlung gestellt. Diesem Antrag stimmte der Gemeinderat einstimmig zu.

### Neubau Paul-Reusch-Kindergarten

Im Zuge des Neubaus des Paul-Reusch-Kindergartens müssen die bisherigen Gruppen für den Zeit des Neubaus ausgelagert werden. Hierfür gäbe es die Möglichkeit der Auslagerung in einen Container. Dies würde in etwa Kosten in Höhe von 140.000 € verursachen. Alternativ wurde die Möglichkeit der Unterbringung in den freistehenden Räumen der Brenzschule in Betracht gezogen. Hier war nur die Unterbringung der Sanitäranlagen ein Problem. Dies konnte nun auch mit einer Zwischenlösung eines Containeranbaus gelöst werden. Dies war für alle Beteiligten die funktionellste Lösung. Auch unter dem Aspekt, dass dies mit ca. 47.000 € die günstigere Lösung ist.

